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３点目の質問です。 

 去る５月 12日、谷本知事と県内首長との連絡会議がウェブサイトで行われ、各市町

から感染状況やワクチン接種の進捗状況が報告されたほか、様々な提言や要望がなされ

ました。 

 その折、山田市長は、ワクチンを保管する高性能冷凍庫を接種を担う医療機関に配置

するよう、政府に働きかけてほしい旨を要請され、飲食店に対しても、時短で経営を圧

迫させるのではなく、営業を継続するための感染対応などを支援する「山梨モデル」的

な手法を導入すべきではないかと提言されています。 

 その後、約１か月が経過しておりますが、県の対応はいかがなのでしょうか。 

 加えて、山梨モデルとは何かをお示しいただき、その上で、白山市独自で「白山モデ

ル」として取り組む手だてとして何か考えがおありなのかお伺いいたします。 


